
派遣留学報告書（9 月分）  電気電子工学科 長濱 宏昂 

-1- 

 

１ はじめに 

金沢工業大学（以下、KIT）の派遣留学生として９月からローズハルマン工科大学（以下、RHIT）で

学んでいる。８月２３日に入寮し、８月３１日から授業が開始した。RHIT に到着してあっという間に

１ヶ月が過ぎました。課題も在学生と同じように課されているため毎日忙しい日々を送っている。は

じめは、忙しく慣れない環境についていくことが出来るか不安だったが、海外の環境に適応できてい

る自分を見て成長が感じられる。人生において、留学という経験させていただける機会を頂きとても

感謝している。 

 

2 大学での生活 

2.1大学の様子 

 RHITはインディアナ州のテレホートに位置していて、写真１のように大きな池を中心として周りを

木々が囲んでいて自然がいっぱいである。そのため、学生にとってはとても勉学に適した環境である

と思う。大学周辺には車で１０分ほどの所に大型のスーパーマーケットやレストランがあり、そこで

すべての生活用品をそろえることが出来る。そこまで行くのには車が必要であるため車を持っている

友達にお願いして連れていってもらっている。 

 

      
                  写真１ 

 

2.2 アパートメント 

 私は、写真2に示すLakeside Hallという寮に住んでいる。私の住んでいる寮では４人でリビング、

キッチン、バスルームを共同で使っている。また、部屋の中には２つの寝室があり、１つを２人で使

っている。私のルームメイトは同じ交換留学生としてスウェーデンからきている学生で専攻はメカニ

カルエンジニアである。オリエンテーションでは在学生が主体となって新入生の案内や、RHITの歴史

や学内でのルールを説明してくれたので楽しく学ぶことができアメリカの大学に来たと感じさせら

れた。 
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写真2 

2.3 授業 

 RHITの授業は１限が50分で、1日に10限まで行われている。授業の間のインターバルは５分でそ

の間に移動して準備をする必要がある。昼休みはなく学生たちは各自時間を見つけて昼食を取ってい

る。学内には１つしか食堂がないが各自食事を取る時間が違うため満員になったところを私は見たこ

とがない。今学期は、3科目 12単位の授業計画を立てている。以下に私の履修している科目を示す。 

 

・ECE203 DC Circuits 

  この科目は週に６限あり、水曜日に３限を使って実験を行っている。電気回路を構築し、電圧、

電流、抵抗および電力の測定を行っているが、ペアになった人と事前に予習して臨まないといけな

いため最初はどうすればいいのかもわからず教えてもらうことばかりだったが、今では回路作成や

実験ノートの作成を共に行うことができている。 

 

・ESL101 Reading and Writing1  

 この科目では、英語の文章構成について学んでいる。また、短い文章を読んで問題を解くという

課題がある。最初はよく理解しようとゆっくり読んで時間がかかっていたが毎回続けることで時間

が短くなっていき成長が感じられる。 

   

・ESL111 Listening and Speaking 

  この科目では、ペアでインタビューを行ったり、音源で話を聞き内容を的確にメモをして話され

た話題について議論を行ったりしている。この授業は少し苦戦している。 

 

2.4 クラブ活動 

 私はスイングダンスクラブ、バドミントンクラブ、その他国際交流を目的としたクラブに参加して

いる。スイングダンスクラブは週に２回の活動があり、火曜日が初心者向けで水曜日が上級者向けの

練習を行っている。私はダンスが初めてだったので初心者向けの練習の方に参加している。また、バ

ドミントンクラブも週に２回活動を行っていて火曜日と土曜日に活動が行われている。火曜日はスイ

ングダンスクラブの方に参加しているため実質土曜日だけの参加となっている。その他のクラブは不

定期の活動のため課題や他のイベントとの兼ね合いのため参加できないことがあるが時間があれば

参加していきたいと思う。 
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2.5 自由時間 

 自由時間の多くは課題を行っているが、同じ交換留学生で訪れているドイツの学生や一般学生たち

と一緒にスポーツをしたり、ドラマや映画を鑑賞したりしている。また、学内のイベントなどに参加

して交流を深めている。 

 

3.0 最後に 

 非常に忙しい毎日を送っているので、時間の進みがとても早く感じる。金曜日が来れば多くの学生

が”Happy Friday"と言って一週間の終わりのような言葉を言っている。この言葉から多くの学生が

日々勉学に励み忙しく過ごしていることがわかる。また、多くの課題があるのでそれを消化するため

に、こまめな時間の使い方が大切であると感じた。そのため、合間の時間を上手く使えるようにして

いきたいと思う。また、最近は急に気温が下がって体調を崩している人をよく見かけるので、しっか

りと体調管理に心がけたいと思う。 

 

 

以上で9 月分の月例報告を終了する。 


